
Modaes

Empresa

Gucci se estrena en Chile con la entrada en Distrito de Lujo de Parque Arauco

Modaes
28 abr 2015 - 00:00

El lujo se hace fuerte en Chile. La firma europea **Gucci**, propiedad del conglomerado de lujo **Kering**, se refuerza en Latinoamérica con la apertura en **Distrito de Lujo**, de **Parque Arauco**. **Gucci**, que contará con una tienda de 400 metros cuadrados, se suma en el complejo a firmas como **Tiffany**, **Jimmy Choo**, **Michael Kors** o **Ralph Lauren**.

Gucci es una de las principales firmas de lujo del mundo. La marca, que **Kering** controla desde 1999, cerró 2014 con una facturación de 3.497 millones de euros, un 1,8% menos que en 2013, cuando alcanzó unas ventas de 3.561 millones de euros. **Gucci** ya está presente en Brasil y México.

Distrito de Lujo abrirá su segunda etapa en el segundo semestre de 2015. La segunda etapa del complejo contempla una inversión de nueve millones de dólares y la construcción de más de 2.000 metros cuadrados.